

»Shaping the Future« - Ausstellung im Rahmen des EU-Projekts »Ceramics and its Dimensions«

Welche Bedeutung hat das traditionelle Material Keramik heute? Wie stehen industrielle und handwerkliche Produktion zueinander, wo liegt das Potential digitaler Techniken und unter welchen Perspektiven wird das Material in Zukunft eine Rolle in der gestalterischen Ausbildung spielen? Mit diesen Fragen befasst sich die Ausstellung »Shaping the Future« im Porzellanikon Selb. Es werden Ergebnisse aus dem gleichnamigen Modul des internationalen vierjährigen Projektes »Ceramics and its Dimensions« gezeigt. Das vom EU-Programm Creative Europe kofinanzierte Projekt »Ceramics and its Dimensions« vereint neben der weißensee kunsthochschule berlin (Professorin Barbara Schmidt, Fachgebiet Produkt-Design) weitere 20 Partnerinstitutionen aus elf europäischen Ländern.

Ausstellung vom 20. Januar bis zum 26. März 2017
Porzellanikon – Staatliches Museum für Porzellan, Selb
Eröffnung: Donnerstag, 19. Januar 2017, Beginn: 21.01.17, 10 Uhr
Weitere Informationen: <http://bit.ly/2jz0eMT>

»Shaping the Future« – Exhibition as Part of the EU-Project »Ceramics and its Dimensions«

What role does the traditional material ceramics play today? What is the relationship between industrial and artisan forms of production, what is the potential of digital technologies, and from which perspectives will the material play a role in design training in the future? These are the questions addressed in the exhibition »Shaping the Future« at the Porzellanikon Selb. It presents the results of the eponymous module of the international four-year project »Ceramics and its Dimensions.« This project, co-financed by the EU program Creative Europe, brings together weißensee academy of art berlin (professor Barbara Schmidt, department of product design) and 20 further partner institutions from eleven European countries.

Exhibition from January 20 to March 26, 2017
Porzellanikon – Staatliches Museum für Porzellan, Selb
Opening: Thursday, January 19, 2017, 10 am; start: January, 21, 2017, 10 am
Further information: <http://bit.ly/2jz0eMT>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de

